

# Zum 10 jährigen Gedenktag!



# Münchner Neueste Nachrichten

Mittwoch, 7. April 1919

**Ram & Ditta, Bikaner**

72. Jahrgang Nr. 159

# An das Volk in Baiern!

Die Entscheidung ist getallen. **Bayern ist Räterepublik.** Das werktätige Volk ist Herr seines Geschickes. Die revolutionäre Arbeiterschaft und Bauernschaft Bayerns, darunter auch alle unsere Brüder, die Soldaten sind, durch keine Parteidistanz mehr getrennt, sind sich einig, daß von nun an jegliche Ausbeutung und Unterdrückung ein Ende haben muß. Die Diktatur des Proletariats, die nun zur Tatsache geworden ist, bezweckt die Verwirklichung eines wahrhaft sozialistischen Gemeinwesens, in dem jeder arbeitende Mensch sich am öffentlichen Leben beteiligen soll, einer gerechten sozialistisch-kommunistischen Wirtschaft.

Der Landtag, das unfruchtbare Gebilde des überwundenen bürgerlich-kapitalistischen Zeitalters, ist aufgelöst, das von ihm eingesetzte Ministerium juridig getreten. Von den Räten des arbeitenden Volkes bestellte, dem Volk verantwortliche Vertrauensmänner erhalten als Volksbeauftragte für bestimmte Arbeitsgebiete außerordentliche Vollmachten. Ihre Gehilfen werden bewährte Männer aus allen Richtungen des revolutionären Sozialismus und Kommunismus sein, die zahlreichen tüchtigen Kräfte des Beamtenamts, zumal der unteren und mittleren Beamten, werden zur labfräftigen Mitarbeit im neuen Bayern aufgefordert. Das System der Bürokratie aber wird unvergänglich ausgetilgt.

## Die Presse wird sozialisiert.

Zum Schutz der bayerischen Räterepublik gegen reaktionäre Versuche vom außen und von innen wird sofort eine 1000 Mann starke Armee gebildet. Ein Revolutionsgericht wird jeden Anschlag gegen die Räterepublik sofort rücksichtslos aburteilen.

Die Bayerische Räterepublik folgt dem Beispiel der russischen und ungarischen Döller. Sie nimmt sofort die brüderliche Verbindung mit diesen Döllern auf. Dagegen lehnt sie jedes Zusammensetzen mit der verächtlichen Regierung Ebert, Scheidemann, Noske, Erzberger ab, weil diese unter der Flagge einer sozialistischen Republik das imperialistisch-kapitalistisch-militaristische Geschäft des im Schmach zusammengeschreckten deutschen Kaiserreichs fortführt.

Sie ruft alle deutschen Brudervölker auf, den gleichen Weg zu gehen. Allen Proletariern, wo immer sie für Freiheit und Gerechtigkeit, wo immer sie für den revolutionären Sozialismus kämpfen, in Württemberg und im Ruhrgebiet, in der ganzen Welt, entbietet die Badische Räterepublik ihre Freiheit.

hiermit der 7. April zum Nationalfeiertag.

fluchtwürdigen Zeitalter des

## Der revolutionäre Zentralrat Schleswig-Holsteins

**Die Broschüre enthält wichtige Revolutionsdokumente!**

Benutzen Sie umstehenden Bestellzettel